

Le projet Musique avec Bernadette

Chaque lundi matin, notre classe a la chance de travailler en musique avec une « intervenante musique » : Bernadette.

Avec Bernadette nous allons travailler autour de la mise en musique d'un album : Le journal du petit Poucet. Nous vous le présenterons en spectacle en fin d'année avec la classe de Mme Pollet.

Nous chantons la chanson de « L'ogre et le petit poucet » et nous écoutons des œuvres pour travailler les différentes émotions en nous déplaçant dans l'espace.



Nous faisons aussi des percussions corporelles : avec notre corps, nos mains, nos pieds, notre poitrine, nos cuisses, nous apprenons à reproduire des rythmes. Parfois nous sommes les chefs d'orchestre à tour de rôle.

